Camps se compromete con los regantes del Tajo-Segura a oponerse a la caducidad trasvase

© 17:11 公公公公公公







El presidente de la Generalitat, Francisco Camps, se ha comprometido hoy con el comité de crisis del trasvase Tajo-Segura, integrado por asociaciones de regantes de esta zona, a oponerse a cualquier intento de poner fecha de caducidad a esta infraestructura.

EFE Así lo han explicado a los medios de comunicación el conseller de Medio Ambiente y Agua, José Ramón García Antón, y el portavoz del comité, Francisco del Amor García, tras la reunión que han mantenido con el jefe del Consell, similar a la que mantuvieron con representantes del Gobierno central y del de Murcia.

El conseller ha informado de que el president de la Generalitat "ha querido dar tranquilidad a esta comisión de crisis del Tajo-Segura" y ha asegurado que les ha trasladado su apoyo y su oposición a cualquier intento de poner fecha de caducidad a este trasvase.



El presidente de la Generalitat, Francisco Camps (d), acompañado por el presidente de la Confederación Empresarial de la Provincia de Alicante (COEPA), Modesto Crespo (i), se dirige a la reunión que mantuvo hoy con el comité de crisis del trasvase Tajo-Segura. EFE/ Juan Carlos Cárdenas

"Estamos en contra de cualquier articulado que ponga fecha de caducidad al Tajo-Segura, y vamos a defenderlo de forma clarísima y de forma rotunda", ha incidido García Antón, quien ha indicado que el Consell también va a presentar alegaciones a la elaboración de los planes de cuenca de estos dos ríos para evitar "incertidumbres".

"Vamos a presentar nuestras alegaciones de forma que quede claro que el Tajo-Segura es posible, que ya está perfectamente delimitado y perfectamente reflejado como se puede gestionar con el reglamento que ya hay aprobado", ha afirmado y ha pedido que exista "voluntad política de ponerlo en marcha", como se hizo hasta el año 2004.

En este sentido, ha defendido que si en Castilla La Mancha hay "incertidumbre" por ese tema se debe a "la política errónea" que a su juicio el PSOE ha desarrollado al frente del Gobierno, que se ha caracterizado por ser un Ejecutivo "antitrasvase, insolidario y que no quería repartir el agua que podía sobrar".

Así, el conseller ha asegurado que si en el PP castellanomanchego "hay gente que tiene sus dudas" sobre la viabilidad de este trasvase, es "como consecuencia de 4 o 5 años de una política antitrasvase del Gobierno central, que apoya tremendamente al presidente de Castilla La Mancha en esa reivindicación".

García Antón también ha culpado de la situación actual a "una parte de los ecologistas, que iban contra la agricultura y los trasvases de una manera clarísima", y que en su opinión creían que si se terminaban los cultivos en Murcia y Alicante se terminaría con "la problemática de los trasvases y del agua".

El responsable de Medio Ambiente y Agua ha insistido en que la cúpula del PP y los gobiernos de la Comunitat Valenciana y de Murcia, ambos del PP, "lo tienen totalmente claro, y estamos convencidos de que seremos capaces de convencer a los demás".

Por su parte, el portavoz del comité de crisis del Tajo-Segura y presidente del sindicato central de regantes del acueducto Tajo-Segura, Francisco del Amor, ha destacado que de este encuentro han sacado "la postura del president", que les ha asegurado que se opondrá "totalmente a que haya cualquier párrafo o cualquier palabra que pueda afectar al trasvase del Tajo-Segura".

Del Amor ha defendido que el trasvase "ha demostrado totalmente su eficacia y su rentabilidad económica" y ha recordado que los regantes, en contra de lo que se afirma, "no gastamos el agua por nuestra cara", sino que han pagado 250 millones de euros a las comunidades autónomas por el agua que reciben a través del trasvase.

Ha incidido en que debe ser el Gobierno de la Nación el que debe "poner firmes a todos".